



asules para los operarios que reparan los baches de asfalto, 700'. - Una de gastos corrientes por suscripción y tramitación documentos para chofer de uno operario de la Brigada de Albañilería Municipal, 435'. - Una de Antonio Pol Palmer, por leña para el alumacar municipal para los servicios de Obras, cubrir baches de asfalto, 2.400'. - Una de Jaime Clavé Salva, por gastos en las adquisiciones parcelas carretera Mauacor, y prolongación calle Oliver 309'62. - Total gastos 109.378'45.-

Por la secretaría se hace constar que la ausencia del Señoriente de Alcalde, Don Antonio Garcia Total, es debida a que se halla en situación de permiso oficial, no habiendo presentado excusa legal. Los demás miembros que han dejado de asistir al acto.

Seguidamente se acuerda conste en acta el renunciamiento de la Corporación por el fallecimiento de don D. Pizá, Médico que fué de la Casa de Socorro, y que dicho acuerdo sea trasladado a los familiares del fallecido.

Y en este estado, no habiendo más asuntos de que tratar, el Sr. Presidente siendo la hora trece y veinte minutos levanta la sesión, de todo lo cual se constiende la presente acta en cuyos márgenes rubrica el Sr. Presidente y que firman todos los señores concorrentes al acto de todo lo cual certifica.

El Alcalde,

J. Alba del

Maria

N. Llorente

François Jofré

El Interventor,

O. Miquel

El Secretario,

ab*o* Llompart

Nº 27

En la Ciudad de Palma de Mallorca, siendo la hora doce del dia tres de abril de mil novecientos cincuenta y siete, nos constituyó en el Salón de

Sesiones de esta Casa Consistorial con el Ilmo. Sr. Alcalde D. Juan Massanet Mo-
raques, al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Comisión Municipal Per-
manente en primera convocatoria, y, habiendo transcurrido mas (q) de quin-
ce minutos sin que haya numero suficiente de señores vocales para poder
celebrarla, procede reunirse de nuevo, en segunda convocatoria, a la misma
hora del próximo viernes, dia cinco de los corrientes.

El Alcalde,

El Secretario,

Nº 28

Sesión Ordinaria, Celebrada en segunda Convocatoria por la
Comisión Municipal Permanente el dia 5 de abril de 1957.

In la Ciudad de Palma de Mallorca, Capital de la provincia de
Baleares, siendo la hora doce del dia cinco de abril de mil novecientos
cincuenta y nueve, se reúne en el Salón de Sesiones de esta Casa Consis-
torial, bajo la Presidencia del Ilmo. Sr. Alcalde Don Juan Massanet Mo-
raques, la Comisión Municipal Permanente, con asistencia de los señores
Tenientes de Alcalde, Don Máximo Alomar Josa, Don José M^c Pereiro Rau-
dula, Don Juan Bausá Martorell, Don Domingo Bausá Pérez, el Jutene-
tor de Fondo Don José M^c Zapatero Paraiso, asistidos de un, el infacio-
nado secretario, al objeto de celebrar sesión ordinaria en segunda con-
vocatoria, y siendo ya las doce horas y veinte minutos, el Dr. Presiden-
te abre la sesión, dando lectura al acta de la anterior que se a-
pueba por unanimidad.

2

Seguidamente, entera la Comisión de un escrito del Ayunta-
miento acuerda agradecer haber nacido de Albacete dando cuenta de haber dado el nombre de este Ciu-
dad nacido este Ciudad don a una calle de Albacete, se acuerda agradecerlo, ofrecerse para
a calle de Albacete. abonar los gastos de la placa y estudiar la forma de dar el nombre
de aquella población a una calle de Palma.

3

Seguidamente se entera de un escrito del Dr. Jueguero jefe
de la Delegación de Industria de Baleares, solicitando una ayuda
para contribuir gastos naje de económicos para contribuir a los gastos de un viaje de prácticas